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Stellungnahme Freibad Zschopau: 

Die wirtschaftliche Lage Zschopaus ist nicht die schlechteste, jedoch hat die Sparpolitik der 

letzten Jahre zu einem enormen Investitionsstau geführt. Für die Rekonstruktion des 

Freibades Zschopau existiert ein Stadtratsbeschluss, den es umzusetzen gilt, soweit das 

Thema nicht erneut vom Stadtrat aufgegriffen und der Beschluss geändert wird. Weitere 

Investitionen in der Stadt Zschopau genießen jedoch ähnlich hohen Stellenwert, wie zum 

Beispiel ein für die Ansiedlung von Gewerbe notwendiges Gewerbegebiet, ein 

Eigenheimstandort oder ein Veranstaltungssaal.  

Deshalb erwarte ich von der Arbeitsgruppe „Freibad“ eine finanzierbare, umsetzungsfähige 

und vor allem vermarktungsfähige Variante, die im Vergleich zu weiteren Freibädern in der 

Umgebung ein Alleinstellungsmerkmal beinhaltet. Nur so kann über eine entsprechende 

Vermarktung ein annähernd wirtschaftliches Betreiben des Freibades langfristig sichergestellt 

werden. Eine zusätzliche Belastung durch hohe Betriebskosten des städtischen Haushaltes 

führt langfristig dazu, dass weitere Bademöglichkeiten in der Stadt Zschopau infrage gestellt 

werden.  


